



MANAJEMEN RISIKO PROYEK

Project Risk Management

▲ SINOPSIS

Proyek adalah proses yang unik, kompleks, dan penuh ketidakpastian serta memerlukan sumberdaya yang tidak sedikit. Suatu proyek dapat gagal atau tidak seperti yang direncanakan akan memberikan dampak yang signifikan terhadap Perusahaan.

Risiko merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari suatu proyek. Pengelolaan dan penanganan risiko yang buruk dalam suatu proyek dapat berakibat fatal bagi perusahaan, dan bahkan dapat menjadi bencana yang mengancam kelangsungan perusahaan. Tujuan dari Manajemen Risiko Proyek adalah meminimalisasi risiko tidak tercapainya tujuan proyek serta mengidentifikasi dan memanfaatkan peluang yang ada.

Pelatihan ini didisain untuk memberikan pemahaman sistematis mulai dari definisi dan cakupan risiko suatu proyek, identifikasi risiko, analisa risiko, evaluasi risiko sampai dengan perlakuan risiko dalam suatu proyek beserta pendalamannya melalui beberapa studi kasus.

Pelatihan ini juga didisain untuk membangun kerangka kerja untuk penerapan manajemen risiko bagi proyek-proyek yang signifikan dan untuk memberikan kepada delegasi, kemampuan untuk memilih dan menerapkan teknik manajemen risiko yang tepat dalam kerangka kerja manajemen risiko.





▲ Manfaat Pelatihan

- Pemahaman fundamental tentang manajemen risiko proyek.
- Pemahaman tentang bagaimana melakukan identifikasi risiko suatu proyek dalam konteks proses manajemen risiko terpadu perusahaan.
- Memperoleh tip-tip praktis tentang bagaimana melakukan asesmen risiko proyek.
- Pendalaman dalam penggunaan serta penerapan manajemen risiko berbasis ISO 31000 dalam mengelola Risiko Proyek.

▲ Peserta

- Anggota Direksi dan Dewan Komisaris
- Anggota Komite Pemantau Risiko dan atau Komite Audit
- Corporate Secretary
- Manajer dan anggota departemen atau bagian Manajemen Risiko
- Ketua dan anggota Audit Internal perusahaan
- Manajer operasional atau staff yang bertugas menangani suatu proyek di perusahaan
- Manajer lini yang membutuhkan pemahaman tentang risiko suatu proyek
- Praktisi dan Profesional di bidang Manajemen Risiko Korporasi

▲ Host

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh Host beserta dengan fasilitator ahli lainnya dari CRMS Indonesia. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta.



Victor Riwu Kaho

Viktor Riwu Kaho merupakan konsultan ahli di bidang tata kelola korporasi dan manajemen risiko perusahaan, saat ini menjabat sebagai managing partner di Wimconsult.

Beliau telah terjun di bidang konsultasi sejak tahun 1997, berkarir sebelumnya di Deloitte, Touche & Tohmatsu, PT Prima Lirang Mining (anak perusahaan BHP Biliton) sebagai Environmental Officer.

Beliau menangani proyek GCG sejak tahun 2002 baik di sejumlah BUMN, seperti di antaranya PT Pelindo 1, PT Pelindo 2, PT PGN Tbk., PT RNI, PT Jasa Marga, dan lain-lain; dan juga perusahaan non-BUMN, seperti di antaranya PT Bakrie Telecom Tbk., PT Indo Tambangraya Megah Tbk., dan lain sebagainya. Beliau telah membantu penerapan Manajemen Risiko Berbasis ISO 31000 di berbagai perusahaan besar seperti PT Jasa Marga Tbk., PT Marga Sarana Jabar, PT United Tractors Tbk., PT Jasa Raharja Putera, PT RNI, PT ASEI, PT Perkebunan Nusantara III, Lembaga Penjamin Simpanan, dan lain-lain.

Catatan: Host/Fasilitator dapat berubah sewaktu-waktu.

Diselenggarakan oleh:



CRMS

Batununggal Asri No.18,
Bandung 40267, Indonesia
Phone. (+6222) 87301035
Mobile. (+62) 811 22 333 075

Website : www.crmsindonesia.org

Email : secretariat@crmsindonesia.org

PROGRAM UNGGULAN CRMS

Inovasi Terbaik untuk Dukung Kemampuan Manajemen Risiko Anda

Sebagai institusi pelatihan GRCS terdepan di Indonesia, kami dengan bangga mempersembahkan rangkaian program pelatihan manajemen risiko untuk mendukung profesionalitas Anda.

PROGRAM KHUSUS

ERM Fundamentals (with ERMAP, ERMCP, QRMO, QRMA and QRMP Certifications)

Bali & Online, 4-6 Desember 2023

Program ini dirancang khusus secara khusus membahas pemahaman dasar manajemen risiko berbasis ISO 31000, termasuk berbagai prinsip, kerangka kerja, dan proses manajemen risiko.



Daftar Sekarang



Risk Beyond International Conference 2023 "Into the Unknown: Charting the Future Agenda"

Bali & Online, 7-8 Desember 2023

Program ini akan membekali Anda dengan pemahaman mendalam seputar praktik terbaik dan tren terbaru dalam bidang GRC yang akan memungkinkan organisasi Anda untuk tumbuh di tengah ketidakpastian.

Daftar Sekarang



Sertifikasi LSP MKS - Bidang Manajemen Risiko

Untuk meningkatkan kredibilitas Anda di bidang manajemen risiko, Anda dapat mengambil sertifikasi LSP MKS Bidang Manajemen Risiko berbasis ISO 31000 yang hadir dalam 5 tingkatan.



Info Lengkap

PROGRAM BARU



Perlindungan Data Pribadi untuk Bisnis Microlearning Course (with E-Certificate)

CRMS menyediakan materi pembelajaran dengan metode microlearning untuk meningkatkan kapabilitas profesional Anda melalui WhatsApp chatbot.

Modul microlearning ini dirancang untuk memberikan pemahaman dasar tentang Perlindungan Data Pribadi untuk bisnis.

Info Lengkap